



Les Lions Indomptables sont arrivés à Moscou en début de soirée ce 10 octobre 2023 pour participer à leur match amical contre la Russie le jeudi suivant à 17h, heure de Yaoundé.

L'équipe, dirigée par Rigobert Song, a voyagé à bord d'un vol privé de la compagnie russe Aeroflot depuis Istanbul. À leur arrivée à l'aéroport Sheremetevo, ils ont été chaleureusement accueillis avant de se rendre à leur hôtel, le Hyatt Regency de Moscou, un somptueux hôtel 5 étoiles.

Malheureusement, Franck Zambo Anguissa et Eric Maxim Choupo-Moting ne pourront pas participer au match en raison de blessures de dernière minute. Benjamin Elliot Njongue a été appelé par Rigobert Song pour les remplacer. Avant le match, l'équipe effectuera une séance d'entraînement au Dynamo Lev Yachine stadium, suivie d'une conférence de presse avec le sélectionneur et un joueur, Gaël Ondoua.

Ce match sera le troisième face à face entre les Lions Indomptables et la Sbornaya, après les rencontres de 1994 aux États-Unis et de 2011 en Autriche. Les joueurs sont prêts à donner le meilleur d'eux-mêmes sur le terrain et à représenter fièrement leur pays.